

NAOS Sportfest – 11er Klassen dominieren die Wettbewerbe

In gewohnter zwangloser aktiver Atmosphäre fand bereits das 29. Wintersportfest der Nicolaus-August-Otto Schule an der zentralen Sportanlage statt.

Im Volleyball, Fußball, Basketball, Badminton, Tischtennis, Tauziehen und im Tischkicker wurden Wettbewerbe ausgetragen. Hier zeigten nicht nur Schüler- und Lehrerteams vollen Einsatz. Der besondere Schulzusammenhalt und Gemeinschaftsgedanke zeigte sich in diesem Jahr besonders durch die klassenübergreifenden Integrationsteams. Hochmotiviert demonstrierten die Teilnehmer, wie Diversität gelebt wird. Die Siegerteams werden am „NAOS- Tag der Ehrungen“ ihre Preise und Urkunden im feierlichen Rahmen erhalten. Dies waren im Fußball, Volleyball und im Tauziehen verschiedene 11er Klassen, beim Basketball konnten sich die traditionell starken 13er durchsetzen. Im Badminton entschieden Anna Helfrich und Nicolas Hartmann mit einer großartigen Leistung das Turnier. Beim Tischkicker gewann Sohaib Khalof mit Gaih Ahmed und beim Tischtennis setzten sich Immanuel Hasenpflug und Jaro Schaab durch.

Wie jedes Jahr sorgte die SV für das leibliche Wohl und versorgte die aktiven Sportler und die anfeuernden Zuschauer mit allerlei Köstlichkeiten.

Fazit: Ein kurzweiliges und erfolgreiches Sportfest!



